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Homem de 40 anos fica com faca 
encravada na cabeça e sobrevive
Vítima declarou tentativa de suicídio e polícia investiga se foi tentativa de homicídio; casa tinha sinais de luta
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ATRÁS DO TÍTULO - O sorteio dos 
grupos deve ocorrer até o final de semana

FUTSAL

Copa Cidade 
do Livro abre 
calendário

2014 mal começou e a Diretoria de 
Esportes de Lençóis Paulista já promove 
uma das principais atrações do calendá
rio esportivo. Começa dia 16 de janeiro 
a Copa Cidade do Livro, com partici
pação de equipes do futsal da região. O 
campeão Porto de Areiópolis e a quarta 
colocada de 2013, Prefeitura de Itapuí, 
confirmaram presença. Estão nesta lista 
as lençoenses Amigos do Futsal, Açaí, 
Cruz Azul e Democratas.

Lençóis Paulista será a sede da 18̂  edição dos JORI (Jogos Regionais do Idoso) 
entre os dias 19 a 23 de março. Mais de 50 municípios são esperados na disputa 
por medalhas em 14 modalidades diferentes. A expectativa é de que o número 
de participantes este ano supere os 2,5 mil de 2012, quando Lençóis também foi 
sede da competição. A primeira-dama Lú Alckmin, presidente do Fundo Social 
de Solidariedade do Estado de São Paulo, deve participar da solenidade de 
abertura dos JORI, que será no ginásio do Csec, no dia 20 de março. A6

ADMINISTRAÇÃO

Prefeitura quer reduzir 
a inadimplência

BALANÇO DAS ESTRADAS

Acidentes com 
vítimas fatais caem  
22,3% na região

A Rodovias do Tietê, que admi
nistra 406 quilômetros de rodovias no 
Interior, divulgou balanço de acidentes 
em 2013. Houve redução de 22,3% no 
número de mortes nas estradas em 
comparação com 2012. No ano passa
do foram 59 óbitos contra 76 em 2012. 
O número de acidentes caiu 3,6%.

ENTULHOS

Triturador resolverá 
parte do problema

AGUDOS

Everton assina  
convênio de R$ 1 
mi para recape

O prefeito de Agudos, Everton 
Octaviani, anunciou mais um bene
fício para a cidade. Na quinta-feira 
2, Everton assinou convênio de R$ 1 
milhão com a Caixa Econômica Fe
deral, em Bauru. O recurso será apli
cado no recape asfáltico das ruas do 
Centro da cidade.
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MARIMBONDO

Réveillon foi 
animado no 
salão do CEM

O adeus a 2013 e as boas vindas 
a 2014 foram especiais no CEM, com 
atrações para todos os gostos. Foi assim 
que o público festejou a virada de ano 
no salão social. O Réveillon do CEM 
marcou o último evento de 2013 e fe
chou a programação do aniversário de 
54 anos, comemorado em novembro. 
Para 2014, a expectativa é de que a pro
gramação novamente agrade com even
tos musicais, esportivos e teatrais.

RESTAURAÇÃO

Prédio histórico do 
Esperança de Oliveira 
passa por revitalização

Aproveitando o período das fé
rias escolares, a Diretoria de Educa
ção de Lençóis Paulista confirmou 
a reforma da escola m unicipal Es
perança de Oliveira (foto ao lado), 
prédio tombado como patrimônio 
histórico do Estado de São Paulo. A 
unidade escolar passa por obras de 
revitalização porque completa 100

anos em maio. "A reforma consiste 
na pintura geral do prédio, m anten
do a cor do tombamento dela [tom 
de amarelo], além de outras m edi
das como a aplicação de sinteco nas 
salas de aula e a colocação de novo 
piso de concreto na quadra", expli
ca o engenheiro Fernando Ortega, 
coordenador das obras.
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TERÇA-FEIRA, 07/01
Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à

'f 32°C tarde e à noite.

QUARTA-FEIRA, 08/01
Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

^  "" Pancadas de chuva à 
T33°C tarde e à noite.

R á d i o  ^
Tirar a Carteira Nacional 
de Habilitação deve ficar 
20% mais caro em 2014
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Opinião CFRASE
• "Vam os m anter alguns locais de com petição de 20 12  e outros 
serão alterados. Aquilo que deu certo irem os m elhorar e o que

PARA PENSAR
• "Os braços de uma mãe são feitos 
de ternura e os filhos dormem

não deu, vam os consertar." profundamente neles."
José Lenci Neto, diretor de Esportes, sobre o 18°  Jori, em Lençóis Paulista Victor Hugo

////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Lição de vida mais que competição

A P'A me

população brasileira, a cada ano, fica 
mais lOngeva, mais experiente e se 
revela mais disposta a viver a terceira 

idade como a melhor fase da vida. Por que 
haveria de ser diferente? O último censo ofi
cial do IBGE (Instituto Brasileiro de Geografia 
e Estatística), realizado em 2010, torna evi
dente essa diferença na pirâmide etária bra
sileira. O número de idosos no País saltou de 
3,3 milhões em 1960 para 20,5 milhões. Um 
crescimento exponencial.

Não é só o número que chama a aten
ção. A disposição e energia dessa faixa etá
ria impressionam qualquer um atento aos 
movimentos sociais. A cadeira de balanço, o 
crochê e o banco da praça foram deixados 
de lado. Hoje, muitos idosos se lançam em 

atividades físicas antes nunca praticadas. 
Nada melhor para confirmar essa afir
mação do que o JORI (Jogos Regionais 
dos Idosos). Lençóis Paulista sedia a 
competição pela segunda vez, que está 

na sua i8^ edição. Vale conferir o clima 
do evento, da abertura no dia 19 até 
seu encerramento no dia 23 de março.

A cidade se prepara para receber 
mais 2,5 mil atletas e suas delegações, 
vindos de 50 cidades. São desportis

tas que se dividem em 14 modalidades 
- entre elas, a bocha, buraco, damas e 

outras mais ousadas, como atletismo, 
natação, vôlei adaptado e tênis -, cur
tindo e competindo a cada partida.

Quem acompanhou outras edições do JORI 
sabe que levar um troféu para casa importa 
menos para esse animado grupo. A expe
riência assopra bem suave no ouvido de
les que há coisas mais importantes. Muitas 
outras coisas nesta fase da vida têm peso 
maior. Fazer novos amigos, se divertir e co
nhecer outras cidades são algumas delas.

Essa população que recheia a casa da 
terceira idade sabe muito bem que tem seu 
peso na economia, nos esportes e na forma
ção social. Basta notar que estão mobiliza
das as secretarias da Juventude, Esporte e 
Lazer, Educação, Saúde e Desenvolvimento 
Social para organizar o JORI. Uma grande e 
atarefada comissão organizadora.

Nos dias dos jogos, o movimento deve 
ser grande também em praças esportivas, 
refletindo obviamente na "economia do 
município. Ao terminar essa fase do JORI, 
os atletas da terceira idade não param. Os 
primeiros classificados de cada modalidade 
encaram os JEI (Jogos Estaduais do Idoso) e 
os demais seguem na torcida, efervescendo 
o clima que domina a competição em cada 
etapa.

Desde já, sejam bem-vindos, atletas e 
comissões técnicas. Esse evento já nasceu 
um sucesso pelo que representa em inclusão 
social e qualidade de vida. De quebra, deixa 
como herança o aprendizado de que viver 
bem em qualquer idade vale muito mais que 
o resultado da competição.
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A s  arm ad ilhas de se  em preender em fam ília
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Giuliano Barbato Wolf
é CEO da Advanced Design in Manage- 

ment S.A.

Se viver em família muitas vezes é uma 
tarefa complexa, imagina deixar o am
biente de casa e continuar convivendo 

com os mesmos entes em um ambiente de 
trabalho. Não parece uma tarefa muito fácil, 
mas é a opção de muitos empreendedores, 
principalmente na região Sul, que apresenta 
o maior índice de negócios familiares do país.

No entanto, na gestão familiar, especial
mente quando iniciada informalmente, as di
ficuldades administrativas e mesmo de con
trole financeiro são ainda mais complexas. 
Apesar da força familiar, algumas questões 
básicas costumam gerar conflitos, como o 
estabelecimento de cargos e a remuneração 
dos gestores, direcionamento de excedentes 
financeiros, bem como a mistura do dinheiro 
dos sócios com o da empresa.

Para resolver esses conflitos, a adminis
tração profissionalizada se estabelece com a 
construção de um planejamento de gestão, 
limites orçamentários, estratégias de contro
le, definições de alçada e, por fim, questões 
evolvendo o gerenciamento de riscos. A prá
tica acaba por tornar a empresa mais sólida 
perante seus stakeholders, na medida em 
que previne ou corrige possíveis perdas pre
viamente mapeadas, ou mesmo provisiona

perdas inesperadas.
Essa incorporação da gestão de riscos 

mostra o amadurecimento e a profissionali
zação da administração dentro da empresa. 
O processo deve ser bem estruturado e con
tínuo, com o intuito de identificar, classificar, 
mensurar, controlar e mitigar os riscos ine
rentes às atividades realizadas. Por exemplo, 
capacitar pessoas proporciona menor nível 
de perdas com erros e menor probabilidade 
de perdas com reclamatórias trabalhistas. 
Esse risco menor torna a empresa mais atra
ente e, portanto, mais segura e valiosa.

Porém, infelizmente, ainda são poucos os 
que sabem valorizar a necessidade inerente 
de uma administração profissional para esta
belecer o bom funcionamento das organiza
ções, com baixo risco e resultados financei
ros atraentes. Dentro desse contingente, um 
percentual ainda menor consegue assimilar 
e resgatar a essência da ciência da Adminis
tração com seus princípios, enunciados e leis.

O estabelecimento dessas percepções 
e entendimentos a respeito do correto fun
cionamento das empresas facilita muito a 
tomada de decisões pautadas nas melhores 
práticas de Administração. É o que denomi
namos de inteligência empresarial, por vezes 
não valorizada, porém com seu desenvolvi
mento sendo essencial para a fundamenta
ção de instituições sólidas, altamente efica
zes e com reduzido risco de mortalidade.
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Vivo e TIM: o perigo do monopólio na telefonia

Dane Avanzi
é advogado, empresário do setor de 

engenharia civil, elétrica e de telecomunica
ções. É diretor superintendente do Instituto 
Âvanzi, ONG de defesa dos direitos do con
sumidor de telecomunicações e vice-presi
dente da Aerbras - Associação das Empre
sas de Radiocomunicação do Brasil

Mesmo com uma dívida de 52 bilhões 
de euros, a espanhola Telefônica não 
perde o apetite quando o assunto é 

adquirir novas empresas. Controladora da 
Vivo e acionista da Itália Telecom (represen
tada no Brasil pela Tim), três meses atrás a 
Telefônica foi multada pelo Cade - Conselho 
de Administração de Defesa Econômica - a 
pagar R$ 15 mílhões por haver descumprido 
a obrigação de não elevar sua participação 
na Itália Telecom (atualmente com 7 0 %  das 
ações). Hoje a Telefônica tem controle acio
nário da Vivo e da Tim no Brasil.

Recentemente, o Cade determinou que 
a Telefônica escolha entre controlar uma 
ou outra empresa. Para isso, deverá abrir 
mão do controle acionário de uma delas. A 
decisão é  acertada pois visa manter o mí
nimo de concorrência entre as operadoras 
do serviço. A sentença do Cade também 
menciona que a Telefônica deve vender 
parte das ações (da Vivo ou da Tim) a uma 
outra empresa de telecomunicações com 
operação global.

um estudo divulgado ano passado pela 
UIT - União Internacional de Telecomunica
ções aponta o Brasil como o país que tem

a ligação mais cara do mundo e podemos 
piorar ainda mais caso as autoridades bra
sileiras não acompanhem e fiscalizem de 
perto o que ocorre nos bastidores do mer
cado financeiro, onde são orquestradas es
sas fusões e incorporações, sendo algumas 
empresas meras marionetes nas mãos do 
interesse econômico.

Em vista de todos esses acontecimen
tos, a única certeza que temos é que al
guma coisa vai mal e está muito errada. 
Como fica o consumidor em face de todas 
essas transações bilionárias? Estima-se que 
a venda de parte das ações da Vivo ou da 
Tim seja o maior negócio depois da priva
tização. Por que nossa conta é tão cara e o 
serviço tão deficiente? Enquanto o Cade se 
preocupa com a concorrência, cabe à Ana- 
tel se preocupar com a política de tarifação 
das operadoras e, principalmente, com a 
qualidade dos serviços ora prestados à po
pulação brasileira.

Assunto subjacente à questão econô
mica, mas não de menor importância, é a 
questão da concentração de informações 
e tráfego de chamadas e mensagens nas 
mãos de uma única empresa controladora 
de várias outras empresas mundo afora. Em 
tempos de espionagem em alta, e, em ha
vendo sido o Brasil comprovadamente um 
dos alvos da agência norte-americana NSA, 
há que se considerar a relevante importân
cia estratégica do serviço, sendo tão perni
ciosa a concentração de informações quanto 
o efeito nocivo do "dumping" sob o ponto de 
vista do direito do consumidor.

Campeã de vendas
Dedicada funcionária do jornal O ECO, Tereza Ramos recebeu uma estranha ligação 

na segunda-feira 6. Citada na matéria sobre a equipe de vendas do jornal, ela não 
aparecia na foto publicada na edição do sábado 4. Tera, como é conhecida pelos ami
gos, estava em férias e só por isso não apareceu na foto. Para não deixar dúvidas, Tera 
continua firme e forte na equipe. Mais que isso, é a campeã de vendas de espaços 
publicitários do jornal no ano de 2013.

): M ÁRCIO  M OREIRA/o

Do time
Tereza Ramos -  ou Tera, como é 

conhecida pelos amigos - estava em 
férias e continua na equipe de ven
das de O ECO

M acatuba
Na quinta-feira 2, o prefeito de 

Macatuba, Tarcísio Abel (PP), e seu 
vice, Odair Álvares Funes (PT), o 
Sargento, estiveram  na superinten
dência regional da Caixa Econômica 
Federal de Bauru. A dupla seguiu 
unida para o evento, onde assinou 
dois convênios com o Governo Fe
deral, ambos voltados à infra-estru
tura do município.

P a rce iro s
Os recursos comemorados por 

Tarcisio e Sargento foram liberados 
através de emendas parlamentares. 
As duas, no valor de R$ 250 mil cada, 
foram conseguidas através dos de
putados federais Milton Monti (PR) e 
Paulo Maluf (PP). Os recursos serão 
destinados à implantação de asfalto 
e galerias do Jardim Planalto.

Sonho 1
Nos bastidores, a informação 

é de que o grande sonho lençoen- 
se é sediar os JEI (Jogos Estaduais 
do Idoso) - que reúnem os maiores 
competidores do Estado de São Pau
lo. Por enquanto, a possibilidade fica 
apenas na especulação. Este ano, 
Lençóis Paulista sediará novamente 
os JORI (Jogos Regionais do Idoso) 
em março, em sua 18^ edição.

Sonho 2
O sucesso do JORI deste ano será 

um importante componente para as 
pretensões lençoenses. Caso o even
to seja mais uma vez um sucesso, 
como foi há dois anos, Lençóis Pau
lista ganha forças para uma candi
datura robusta. Outro son h ô  desta 
vez mais distante, é sediar os Jogos 
Abertos do Interior. Esta possibilida
de, no entanto, está mais distante.

D istante
O diretor de Esportes, José Lenci 

Neto, já  antecipou que o município 
teria que evoluir e muito quando o 
assunto é receber os Jogos Abertos. 
Principalmente quando os itens são 
praças esportivas e alojamentos. 
Vale lembrar que Mogi das Cruzes 
desistiu de sediar os Jogos Abertos 
do Interior de 2013 devido à falta de 
estrutura.

C a m in h o s
O City Tour, grande atração dos 

JORI em 2012, deverá ser repetido 
este ano. A in iciativa da Direto
ria de Desenvolvim ento, Geração 
de Empreso e Renda tem por ob
jetivo apresentar Lençóis Paulista 
aos visitantes e le vá-lo s a pontos 
turísticos do município. O evento 
costuma esquentar a economia das 
cidades sedes.

Prim eira  de m uitas?
Símbolo da acessibilidade pre

gada pelo presidente da Câmara de 
Lençóis Paulista, Humberto José Pita 
(PR), o elevador do Palácio de Vidro 
já passou por sua primeira manuten
ção. Conforme publicado no Portal da 
Transparência, foram gastos R$ 300 
no dia 22 de novembro para reparar 
o equipamento. Que é novo, aliás.

A c e s s a  E sco la
O governo paulista vai ampliar o 

Acessa Escola, programa de inclusão 
digital do Estado. Primeiro, renova 
80 mil computadores nas escolas. 
Até 2015, serão 140 mil computado
res substituídos por mais modernos. 
/' t̂é o final do primeiro semestre, 
mais 453 escolas vão receber o pro
grama, 17  delas na região de Bauru. 
O governo não informou quais.
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Cidades TRANSITO
O Demutran (Departamento Municipal 
de Trânsito) realiza a troca de placas de 
trânsito danificadas em ruas dos bairros 
e centro da cidade nesta semana.

m m : M ÁRCIO MOREIRA/O TCn

MELHORIAS
Continuam as obras de instala

ção de um novo ramal de galerias na 
rua José Antonio Blanco, no Jardim 
Itapuã e na esquina das ruas Olino 
Fuin e Jesus José de Souza, no Caju. 
A manutenção de estradas rurais 
prossegue. Ontem foi a estrada do 
Campinho que recebeu regulariza
ção e nivelamento da pista com co
locação de piçarra.

AUXÍLIO TRANSPORTE
Termina amanhã o período de re

novação de carteirinhas para trans
porte intermunicipal de estudantes de 
Macatuba. Quem recebeu o auxílio no 
ano passado deve procurar a Secreta
ria de Educação com a carteirinha do 
ano anterior e o boleto quitado. Para 
os novos estudantes o período de ins
crições é de 13 a 17 de janeiro.

COLETA SELETIVA
As equipes da Cooperativa de Re

ciclagem e Adefilp iniciaram ontem 
mais uma etapa do projeto Cidade 
Limpa e Solidária. Hoje a equipe reco
lhe recicláveis no período da manhã 
nas ruas Piedade, Coronel Joaquim 
Anselmo Martins, Coronel Joaquim 
Gabriel e Vilas Paccola, Antonieta, 
Nossa Senhora da Aparecida e São Ju
das Tadeu. À tarde na Vila Mamedina, 
Maria Cristina, Vila Éden, Parque São 
José e Jardim Primavera.

REVITALIZAÇÃO
Está previsto para terminar na 

primeira quinzena de fevereiro a re
forma da EMEF Esperança de Olivei
ra -  patrimônio histórico do Estado 
de São Paulo. A unidade completa 
neste ano 100 anos, em maio e a 
revitalização integra o calendário co
memorativo para celebrar a data. O 
investimento na reforma é de aproxi
madamente R$140 mil.

REFRESCANDO -  Para suportar as altas temperaturas do verão, que ontem 
chegou a 33 graus em Lençóis Paulista, o sorvete passa a ser um dos alimentos 
mais desejados da estação. A  previsão do tempo não dá trégua para os próxi
mos dias. Apesar de pancadas de chuva que suavizam o verão, a temperatura 
máxima se mantém na casa dos 33 graus.

\ \

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

í

FRASE
"Enviamos 10 mil cartas de cobrança no valor de 
R$ 12 milhões e só recebemos R$ 300 mil ", Júlio 
Antonio Gonçalves, diretor de Finanças, sobre 
contribuintes inadimplentes com o município

S l  CNH mais cara
Tirar CNH (Carteira N acional de H abilitação) 

para d irig ir deve ficar cerca de 2 0 %  m ais caro. É 
que desde o prim eiro dia de 20 14  está va len d o  a 
nova regra do Conselho N acional de Trânsito que 
obriga que as auto esco las ofereçam  au las em s i
m uladores. Pela regra, os candidatos a m otorista 
precisam  fazer cinco se ssõ e s de m eia hora cada 
nos aparelhos, antes de com eçar com as au las prá
ticas. O custo em cada aula nos sim ulad o re s é  de 
cerca de R$ 40. Ou se ja, o processo para tirar a ca r
teira vai custar, pelo m enos, R$ 20 0 ,0 0  a m ais no 
total. M uitas auto esco las ainda estão se adaptando 
à nova norm a. Um sim ulad o r de direção custa, em 
m édia, R$ 40 m il, m as e le s podem  ser alugados 
em vez de com prados e até co m partilhado s pelos 
e stab ele cim ento s.

Sisu tem 200 va g as em cidades pró
x im as. O Cam pus de A raraquara oferece 
120  v a g as para os cursos de A nálise  de 
D esenvolvim ento  de S istem as, M atem á
tica e M ecatrônica Industrial, 40 va g as 
cada um. A varé oferece 40 v a g as para 
cursos de A gronegócio  e 40 va g as para 
C iências Biológicas.

Venda de carros cai pela primeira vez em 
dez anos no Brasil. Em 2013, houve uma 
redução de 1 ,6 1 %  nos em placamentos de 
automóveis de passeio e veículos comer
ciais leves. Segundo a federação dos dis
tribuidores de veículos, a Fenabrave, m e
nos de 3,576 milhões de unidades foram 
comercializadas no país ao longo do ano. 
É a primeira queda desde 2003. As ve n
das de motos também caíram: o segmento 
teve desempenho sete e meio por cento 
menor em 2013, na comparação a 2012. 
Já o segmento de veículos pesados, que 
inclui caminhões e ônibus, teve um bom 
resultado. Nesse caso, os emplacamentos 
cresceram mais de 1 4 % .
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P refeitura M unicipal de L ençóis P aulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, 
Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, 
e, em, cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica 
do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Decreto 463 de 23.12.2013............. Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente no valor de R$ 25.000,00.

Decreto 008 de 2.01.2014............. Dispõe sobre regras aos servidores
públicos municipais, relativas à justificação de faltas, medicina e segurança 
do trabalho e prestação de serviço extraordinário.

Decreto 009 de 2.01.2014............. Altera o Decreto Executivo n.° 288,
de 6.08.2013, que dispõe sobre a Comissão de Trabalho Municipal para 
desenvolvimento do Programa Minha Casa Minha Vida.

Portaria 013 de 3.01.2014............. Designa Paulo Sérgio Pereira res
ponsável pelo expediente da Diretoria de Tecnologia da Informação no pe
ríodo de 6 a 20.01.2014.

Portaria 014 de 3.01.2014............. Torna sem efeitos a Portaria n.°
1521, de 9.12.2013.

Portaria 015 de 6.01.2014............. Designa Ulisses Fabiano Francatti
para exercer a função de Coordenador de Trânsito e Sistema Viário no pe
ríodo de 13 a 22.01.2013.

Lençóis Paulista, 6 de janeiro de 2014.
Silvia Maria Gasparotto Venturini 

Diretora Administrativa

PREFEITURA 
MUNICIPAL DE 

LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão 
n° 005/2014 -  Processo n° 

005/2014
Objeto: Contratação de
companhia seguradora para 
fornecimento de seguro 
total e contra terceiros 
para a frota de veículos 
da municipalidade. Tipo: 
Menor preço -  Recebimento 
das propostas e sessão de 
lances: 20 de janeiro de 2014 
às 14:00 horas -  O edital 
encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista. 
sp.gov.br -  Informações: 
Praça das Palmeiras n° 55, 
Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 06 de janeiro de 
2014. JOSÉ DENILSON 
NOGUEIRA - Diretor de 
Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
TERMO DE CIÊNCIA E NOTIFICAÇÃO n° 01/2014

Através do presente, fica a empresa Maria Carmem Dutra Justo 
Lençóis Paulista -  ME (Xaplim Publicidade), CNPJ sob n° 
04.503.621/0001-49, através de seu responsável, o Sr. Marlon A. 
Dutra Justo, notificado de que não deverá comercializar novos 
abrigos de ônibus para afixação na zona urbana deste Município e 
nem mesmo realizar intervenções naqueles já existentes, em virtude 
do encerramento do prazo do Termo de Cooperação n° 19/2005, 
autorizado através do Decreto Executivo 316/2005.

TERMO DE CIÊNCIA E NOTIFICAÇÃO n° 02/2014
Através do presente, fica a empresa Maria Carmem Dutra Justo 
Lençóis Paulista -  ME (Xaplim Publicidade), CNPJ sob n° 
04.503.621/0001-49, através de seu responsável, o Sr. Marlon A. 
Dutra Justo, notificado de que não deverá comercializar e instalar 
novas placas indicativas de logradouros, praças, parques, etc na zona 
urbana deste Município e nem mesmo realizar intervenções naqueles 
já existentes, em virtude do encerramento do prazo do Termo de 
Cooperação n° 20/2005, autorizado através do Decreto Executivo 
317/2005.

Lençóis Paulista, 06 de janeiro de 2014.
SILVIA MARIA GASPAROTTO VENTURINI 

Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 7 de janeiro de 2014. Na página A3. Valor da publicação R$ 145,09.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.339

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do 
Registro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro, JOSÉ EUGENTO FRANCISCO 
DE FARIA e VALDELICE DA ROCHA. 
Ele, natural de Siqueira Campos/PR, 
nascido aos 16/04/1974, pedreiro, solteiro, 
domiciliado à Avenida Brasil, 36 FD, 
Cohab IV, Macatuba/SP, filho de VENICIO 
FRANCISCO DE FARIA e MARIA 
LUCILIA TOLEDO DE FARIA.
Ela, natural de Ipauçu/SP, nascida aos 
06/10/1975, lavradora, solteira, domiciliada à 
Avenida Brasil, 36 FD, Cohab IV, Macatuba/ 
SP, filha de MARCOS SIMÃO DA ROCHA 
e ANA MARIA BRASILIO DA ROCHA. 
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Priscila Corrêa Dias Mendes
Oficial

grátis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

A promoção não é válida para pessoa jurídica.

C LA S S IE C O
Ao lado da comunidade

• Veículos
• Imóveis

jv • Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

///////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br
http://www.lencoispaulista


Administração BEM NA FOTO
As belezas à beira das rodovias que o motorista registrar em sua 
câmera, celular, Ipad ou outro meio poderão ser divulgadas no portal 
da ARTESP Para participar é preciso enviar as imagens com boa 
resolução em formato JPG, GIF ou PNG para o e-mail comunicacoes@ 
artesp.sp.gov.br, juntamente com dados pessoais.

TRIBUTAÇÃO

Prefeitura fará campanha contra inadimplência
Se o projeto de lei que parcela grandes dívidas for aprovado este ano pela Câmara, programa pode valer ainda em 2014, prevê diretor de Finanças

Carlos Alberto Duarte

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista vai intensifi
car a cam panha para 

reduzir a inadim plência dos 
contribuintes lençoenses. A 
m edida é reflexo da perda 
de repasse de ICMS (Im
posto sobre Circulação de 
M ercadorias). A novidade 
foi anunciada pelo diretor de 
Finanças, Júlio Antonio Gon
çalves, em entrevista ao ECO 
90.1 Notícias. Ele explicou 
que a Prefeitura deverá reen
viar à Câmara de Vereadores 
o projeto de parcelamento 
de grandes dívidas, medida 
que também  visa recom por 
parte das perdas de receita 
do m unicípio. Ele disse que 
se o projeto for aprovado este 
ano, poderá valer ainda em 
2014, já que - por ser projeto

FOTO: M ÁRCIO M OREIRA/OECO

do

Fonte alternativa -  Com previsão 
pessimista para a arrecadação, Júlio 
Gonçalves planeja recuperar receita 

junto aos inadimplentes da Prefeitura

que beneficia os contribuin
tes - não depende de anuali- 
dade (que passa a vigorar no 
ano seguinte).

"A perda de repasses é 
significativa. Vamos buscar 
alternativas para recompor 
essas perdas”, disse o diretor 
de Finanças, ao revelar que 
em outubro do ano passado a 
Prefeitura conseguiu receber 
apenas R$ 300 mil de R$ 12 
milhões em débitos atrasados. 
"Enviamos 10 mil cartas de 
cobrança e não conseguimos 
sequer 10%”, calcula o diretor.

Por conta da redução do 
índice de ICMS, que caiu de 
017620085 para 015111639, o 
município deixa de arrecadar 
14,33% de ICMS (Imposto 
sobre Circulação de Merca
dorias) este ano. O percentual 
representa R$ 6,672 milhões a 
menos nos cofres da Prefeitu
ra de Lençóis Paulista.

MEIO AMBIENTE

Triturador de entulhos resolve parte do problema, diz Dito Martins
Grandes geradores devem ter plano próprio para destinação de entulho; município foi contemplado com retroescavadeira na virada do ano

Carlos A lb e rto  D uarte

O diretor de Meio Ambien
te de Lençóis Paulista, 
Benedito Luiz Martins, 

disse que o triturador de en
tulhos -  equipamento que 
será adquirido pela Prefeitura 
- resolve parte do problema 
ambiental do município. Ele 
explicou que o equipamento 
poderá processar até 100 to

neladas diariamente, mas são 
produzidas 300 toneladas de 
restos de materiais de cons
trução por dia. "É o início 
de uma nova fase”, afirmou o 
diretor em entrevista ao ECO 
90.1 Notícias.

Segundo M artins, o as
sunto entulho ainda deverá 
ser amplamente debatido 
este ano, uma vez que o Pla
no M unicipal de Resíduos Só

lidos aprovado pela Câmara 
de Vereadores prevê que os 
grandes geradores de restos 
de m ateriais de construção 
deverão elaborar um plano 
próprio. "Se houver sepa
ração por parte do gerador, 
facilita nosso trabalho”, pre
vê. O diretor contou que nem 
todo o entulho pode ser pro
cessado no equipamento que 
será adquirido pela Prefeitu

ra M unicipal. Revelou que a 
Diretoria de Meio Ambiente 
ainda procura um equipa
mento com capacidade maior 
do que o oferecido pelo Es
tado. O entulho processado 
será transform ado em piçarra 
utilizada para m anutenção de 
estradas rurais e como base 
para pavimentação asfáltica.

O triturador deverá ser 
instalado na Usina de Com-

postagem de Lixo, que ganha 
impulso este ano com outros 
dois equipamentos: uma pá 
carregadeira para m ovimen
tação do lixo orgânico des
tinado ao aterro sanitário e 
uma retroescavadeira.

A retroescavadeira, avalia
da em R$ 210 mil, segundo a 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB), 
foi obtida junto à Secretaria de 
Estado de Meio Ambiente na

virada do ano. Acompanhada 
do diretor de Meio Ambiente, 
Bel participou de encontro 
com o secretário de Meio Am
biente, Bruno Covas, no final 
do ano no escritório político 
do deputado estadual Pedro 
Tobias (PSDB), em Bauru. No 
encontro, como prêmio por ter 
obtido o selo Município Verde 
Azul, Lençóis Paulista foi con
templada com a máquina.

REINCLUSAO SOCIAL

CAPE ampliará atendimento em 2014
Casa de apoio a pessoas com dependência química aumentará em 50% a oferta de vagas

A n g e lo  Neto
FOTO:M ÁRCIO MOREIRA/OECO

A CAPE (Casa de Apoio 
Projeto Esperança), situ
ada na fazenda Faxinal, 

em Lençóis Paulista, vai am
pliar em 50% o atendimento a 
dependentes químicos. Hoje, o 
projeto ajuda até dez homens 
maiores de 18 anos e que que
rem se livrar de vícios em dro
gas, cigarro ou álcool. A entida
de sobrevive através de doações 
feitas por empresas e pessoas 
comuns da sociedade que acre
ditam na recuperação.

A ideia é construir mais um 
quarto para, pelo menos, mais cinco 
pessoas e mais três salas (biblioteca, 
música e cuidados odontológicos). 
"Atendemos pessoas que já perde
ram o vínculo familiar e que estão 
em situação de rua. Através de uma 
triagem, a gente pede para passar 
pela psiquiatria. Logo em seguida, 
esta pessoa é trazida para a casa”, 
afirmou o pastor Ricardo dos San
tos, um dos diretores da CAPE.

Em funcionamento há três anos, 
a CAPE sobrevive atrave's de doa
ções. "Pedimos uma ajuda aos fami
liares para, quando possível, ajudar

Novos horizontes -  Entidade sobrevive de doações da comunidade

com mistura, leite e higiene pessoal 
do residente. Quando a família está 
desvinculada ou não tem condições 
financeiras para esta ajuda básica, 
contamos com a ajuda de outras 
empresas. Também recebemos per
missão do SAAE (Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto) para as pessoas 
que quiserem debitar em conta da 
água um valor de doação”, explica o 
pastor Ricardo.

O diretor também explicou al
gumas dificuldades enfrentadas pela 
entidade, que a partir deste ano será

incluída como utilidade pública e 
passará a receber subvenção da Pre
feitura. O vereador Jonadabe José 
de Souza (SDD) foi o autor do proje
to de lei aprovado em 2013. "Quem 
está fora daqui (CAPE) pensa que 
dependente químico é tudo louco, 
bandido, assassino. Não é bem as
sim. Essa é uma dificuldade que a 
gente enfrenta. Cuidar de crianças, 
doentes com câncer. Tudo isso é 
muito nobre, mas o dependente 
químico não é um lixo, é um ser hu
mano também. Ao estender a mão,

COMO CONTRIBUIR

SAEE: Procurar a autarquia 
e se inscrever no programa

DEPÓSITO:
Banco Bradesco 
Agência 0397 
Conta Corrente 61598-6 
no nome da CAPE.

VOLUNTARIADO:
Psicólogos, psiquiatras, 
dentistas que quiserem 
podem ajudar 
voluntariamente.

y m m m m m m m m m f y y

a maioria deles entende que é possí
vel vencer e construir uma família”.

A CAPE oferece aos internos 
várias atividades. A principal delas 
é uma parceria com o Centro Mu
nicipal de Formação Profissional 
Prefeito Ideval Paccola, na qual os 
internos aprendem técnicas de mar
cenaria. "No sítio em si, temos a ca- 
pinagem, a horta e outros serviços. 
Além disso, temos os artesanatos. 
Tudo o que vendemos revertemos 
em benefício da continuidade do 
projeto”, explicou o diretor.

Exemplo de superação, Felipe 
considera o projeto a sua casa

| o To  m á r c i o  m o r e ir a / o  e c o

LUTADOR - "No
começo, eu 

levava tranquilo, 
pois achava 

que não tinha 
problema algum"

"Não quero sair daqui nunca mais". É assim que o jovem Felipe 
Batista define o momento atual de sua vida. Hoje, ele se mostra 
totalmente recuperado das drogas, mas nem sempre o sorriso 
pôde ser visto estampado em seu rosto.
Com apenas 15 anos, o jovem começou a jogar futebol e logo se 
destacou. "Meu sonho sempre foi ser jogador de futebol. Passei 
por vários clubes, como CAL (Clube Atlético Lençoense) e XV de 
Jaú. Com 19 anos, conheci a balada e foi onde conheci também 
o álcool e as drogas". Foi a partir deste momento que a vida do 
jovem começou a mudar.
"No começo, eu levava tranquilo, pois achava que não tinha 
problema algum. Foi aí que comecei a me afundar. Recuperei- 
me logo em seguida após ser internado em outro município. Em 
dezembro de 2012 conheci uma mulher e novamente me perdi 
no crack por causa das brigas. Em janeiro deste ano voltei para 
Lençóis Paulista, mas minha família não me queria por perto. 
Apenas minha mãe estendeu a mão, mas ela não tinha condições 
de me ajudar. Morei um tempo em uma quitinete. Não comia, 
apenas gastava o dinheiro em drogas e fui expulso do local por 
não pagar aluguel. Neste período, morei na rua quase um mês", 
conta ao jornal O ECO.
Coma ajuda de amigos, o jovem conheceu o projeto e logo foi 
internado. "Faz sete meses que estou aqui. Trabalho e quero 
construir minha família neste local".



Regional CAPTURADO
Na noite da sexta-feira 3, L.H.S., de 28 anos, foi capturado pela 
Polícia Militar de Lençóis Paulista na Vila Contente. Ele era procurado 
pela Justiça por envolvimento no tráfico de drogas. O acusado foi 
abordado pelos policiais e nada de ilícito foi encontrado. Ele foi 
encaminhado ao Plantão Policial, onde foi solicitada prisão preventiva.

AGUDOS

Homem é internado com faca encravada na cabeça
Fato inusitado aconteceu na noite de domingo, no Parque Pampulha, em Agudos; vítima segue internada em estado grave e polícia investiga o caso

W elínton Barros

O  ano de 2014 começou com 
violência e crimes ainda 
sem solução em Agudos. 

Na noite do domingo 5, um ho
mem deu entrada no Pronto-So
corro da cidade com uma faca 
encravada na lateral da cabeça. 
O fato aconteceu na rua Narciso 
Luciano, quatro dias após um ir
mão agredir o outro com golpes 
de facão também na cabeça. Os 
dois casos foram registrados no 
Parque Pampulha.

No domingo, A.C.G., de 
40 anos, foi levado pelo Samu 
(Serviço de Atendimento Móvel 
de Urgência) ao Pronto-Socorro. 
Segundo a Polícia Militar, a ví
tima estava consciente, apesar 
da faca de cozinha encravada 
na cabeça. O homem declarou 
aos policiais que havia tentado 
suicídio, versão que não con

venceu a PM.
Devido à gravidade do seu 

caso, G. foi transferido para o 
Hospital de Base de Bauru. Ele 
foi operado no início da tarde 
de ontem e segue em coma 
induzido, sem risco de morrer 
em consequência do ferimento. 
O caso é considerado grave. A 
vítima era conhecida dos meios 
policiais e já respondeu por trá
fico de drogas. Durante a noite 
de domingo e a madrugada de 
ontem, a Perícia Técnica este
ve na casa da vítima e suspeita 
que houve luta corporal. No 
local havia móveis revirados e 
marcas de sangue pelo chão. A 
Polícia Civil investiga se havia 
uma segunda pessoa na casa.

O caso é o segundo regis
trado em Agudos neste início 
de ano. Na quarta-feira 1°, um 
jovem de 18 anos foi agredido a 
golpes de facão na cabeça pelo

próprio irmão. I. S. foi levado 
ao Pronto-Socorro e, posterior
mente encaminhado, ao Hospi
tal de Base de Bauru. Segundo a 
PM, ele foi agredido pelo irmão 
adolescente de 15 anos, que 
fugiu após o crime. A polícia 
ainda investiga o caso.
TEN TA TIVA  DE HOM ICÍDIO

Na madrugada de domingo, 
29 de dezembro, duas pessoas 
foram baleadas em frente a uma 
casa noturna que fica na rua 13 
de Maio, no Centro de Agudos. 
O fato aconteceu após uma dis
cussão por volta de 0h30. As 
vítimas C.S.S., de 19 anos, e 
W.G.S., de 20 anos, foram bale
adas por um homem ainda não 
identificado. W. -  que permane
ce internado no Hospital de Base 
de Bauru - foi atingido no abdô
men e C., em uma das mãos. O 
caso está sendo investigado.

FOTOS: DIVULGAÇÃO

RAIO-X -  Vítima foi encaminhada ao 
Hospital de Base de Bauru, onde foi operada 
para retirada da faca
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LENÇÓIS

Casal é detido com drogas e facas no Jardim  Itapuã

Polícia localizou duas pedras de crack e duas facas com a dupla

W elínton Barros

Durante o patrulhamen- 
to de rotina pelo Jardim 
Itapuã, em Lençóis Pau

lista, na noite de domingo 5, a 
Polícia Militar deteve um casal 
suspeito de participação no trá
fico de drogas. No momento da 
abordagem, uma jovem de 23 
anos estava em um veículo e o 
homem estava do lado de fora.

Consta no boletim de ocor
rências que, ao avistar a viatu
ra, o casal demonstrou atitude

suspeita e, por já ser conhecido 
dos meios policiais, foi aborda
do. Em revista pessoal, a PM 
localizou com F.R.F., de 42 
anos, R$ 107 em dinheiro que 
estavam no bolso de sua bermu- 
da e duas pedras de crack, que 
estavam na sua mão.

No veículo, um Corsa com 
placas de Lençóis, - que era 
dirigido pela m ulher -, a PM 
localizou uma faca no banco 
do passageiro. A.M.G., de 23 
anos, relatou aos policiais que 
é usuária de drogas e que a

faca seria utilizada para agre
dir uma jovem de Macatuba, 
com quem ela havia se desen
tendido dias antes. Ainda em 
vistorias pelo local, a PM loca
lizou a segunda faca a poucos 
metros do carro, possivelmen
te utilizada pelo homem.

Os dois foram encaminha
dos ao Plantão Policial, onde foi 
elaborado boletim de ocorrên
cias por porte de entorpecente. 
As facas e o dinheiro foram 
apreendidos pela polícia. O ca
sal foi ouvido e liberado.

Mulher acha 
casa revirada

Na sexta-feira, por volta 
das 10h, uma dona de casa 
chegou em sua residência 
e encontrou os móveis revi
rados. Segundo o boletim 
de ocorrências, a residência 
- na rua Princesa Isabel, no 
Centro de Lençóis -, teve a 
porta arrombada. A PM foi 
acionada e, segundo a víti
ma, vários objetos haviam 
sido furtados. Mochilas, 
perfumes, um aparelho de 
DVD e um videogame foram 
levados pelos ladrões. A polí
cia patrulhou as imediações, 
mas não localizou suspeitos.

TRANSITO

Placa de carro 'entrega' motorista

Placa ficou caída no 
local do acidente

W elínton Barros________

Na noite de domingo, um 
acidente na avenida 25 de 
Janeiro feriu uma mulher 

de 30 anos. De acordo com a 
Polícia Militar, U.M.P.T. seguia 
em uma motocicleta Honda, 
com placa de Lençóis Paulista, 
pela via sentido bairro-Centro, 
quando teve a frente cortada 
por um Fiat Palio de cor preta.

Segundo testemunhas, o 
veículo não respeitou o sinal

de pare e colidiu na frente da 
moto. O motorista do carro 
fugiu em alta velocidade sem 
prestar socorro à vítima. A con- 
dutora da motocicleta caiu e 
teve ferimentos leves.

A PM foi acionada e no 
local do acidente encontrou a 
placa do Palio, que caiu devi
do ao impacto. Após consultar 
os dados da placa, os policiais 
conseguiram localizar o condu
tor e o veículo minutos depois. 
W.S.M. foi conduzido ao Plan
tão Policial para prestar depoi
mento. A placa foi apreendida 
e o condutor liberado. A vítima 
passa bem.

INFRAESTRUTURA

Everton assina convênio de R$ 1 milhão para recape do Centro

50 quadras serão 
contempladas com 
o investimento

Da Redação____________

As constantes visitas do pre
feito de Agudos, Everton 
Octaviani (PMDB), à Capi

tal Federal e a São Paulo renderam 
mais um importante benefício para 
a cidade. Na quinta-feira, 2 de ja
neiro, ele assinou convênio de R$ 1 
milhão na sede da Caixa Econômica 
Federal, em Bauru, para usar no 
recape asfáltico das ruas do Centro 
do município. O aporte foi liberado 
pelo Ministério das Cidades e será 
repassado à Prefeitura de Agudos 
até o mês de março.

Cerca de 50 quadras serão 
contempladas com o investimen
to. A influência e o bom relacio
namento do prefeito agudense 
nos governos estadual e federal 
têm sido decisivos para as obras 
de infraestrutura no município. 
Em setembro, Everton conseguiu 
com o deputado Baleia Rossi, 
presidente do PMDB de São Pau
lo, recursos de R$ 300 mil para 
recapeamento asfáltico.

"Essas ações visam melhorar 
a cidade para os nossos morado
res e visitantes e são importantes 
para atrair futuros investidores.

MAIS ASFALTO -  O prefeito Everton e o superintendente da Caixa 
Econômica Federal em Bauru, José Orlando Garla, assinam convênio

Agudos tem sido muito bem ava
liada por empresários de fora com 
interesse em se instalar em nosso 
município. A infraestrutura que 
oferecemos é diferenciada, o que 
é comprovado pela ampliação de 
fábricas e empresas que vieram 
para a cidade nos últimos meses. 
Temos muitas portas abertas em 
São Paulo e Brasília e continuare
mos buscando ajuda", ressalta o 
prefeito Everton Octaviani.

No Centro da cidade, sete 
quadras já foram recapeadas em 
2013. Na rua Antônio Condi, um 
total de 5.670 metros quadrados 
receberam recape e investimento 
de R$ 149 mil. O recapeamento

também chegou à Estrada Velha, 
vicinal Arlindo Delfino da Silva, 
que liga Agudos a Borebi. O pro
jeto está orçado em R$ 35.840,00.

Em novembro, a Prefeitura de 
Agudos entregou recape asfáltico, 
galerias, guias e sarjetas da aveni
da Marechal Deodoro, o mais im
portante acesso ao Distrito de Do- 
mélia. Com recursos próprios dos 
cofres públicos municipais foram 
investidos R$ 147 mil nos 3.926 
metros de extensão da avenida, 
que também recebeu 891 metros 
de guias e sarjetas, o que repre
senta R$ 31 mil de investimento. 
Em 72 metros de galerias, foram 
empregados R$ 50 mil.

O bairro Eneida Sormani 
recebeu, em quatro ruas, 6.653 
metros quadrados de pavimenta
ção asfáltica, um investimento de 
R$ 279.449,94. De guias e sarjetas 
foram viabilizados 1.654 metros, o 
equivalente a R$ 57.920,80.
2013: ANO DE GRANDES IN
VESTIM ENTO S

O trabalho da Prefeitura de 
Agudos tem sido contínuo para 
dotar 100% da cidade com ruas 
pavimentadas. Desde o início de 
2013, a Secretaria Municipal de 
Obras recapeou e pavimentou um 
total de 16 quilômetros, o equiva
lente a 24 quadras. O investimento 
foi de R$ 478.254,32 em asfalto e 
de R$ 202.912,42 em guias e sar
jetas. Para recapeamento a verba 
alcançou R$ 149.759,15.

Para garantir toda essa me
lhoria à população, a Prefeitura 
investiu no período mais de R$ 
10 milhões. Somente na pavimen
tação do Parque Pampulha foram 
aplicados mais de R$ 3 milhões. O 
Jardim Santa Cândida recebeu R$ 
1,7 milhão em asfalto e o Jardim 
Nilce, R$ 400 mil. O recape das vi- 
cinais Agudos-Borebi e Domélia- 
-Águas de Santa Bárbara significou 
investimentos na ordem de R$ 7 
milhões, com recursos do governo 
do Estado. (com informações da 
Assessoria de imprensa)

LENÇÓIS

Escola Esperança de Oliveira  
passa por revitalização

Obra autorizada pelo 
Condephaat prevê 
investimento de 
R$ 140 mil

Da R e d a ç ã o

No período das férias es
colares, a EMEF Esperança de 
Oliveira - patrimônio histórico 
do Estado de São Paulo - pas
sa por obras de revitalização. 
A unidade escolar, no Centro 
de Lençóis Paulista, completa 
100 anos em maio e a reforma 
integra o calendário comemo
rativo para celebrar a data.

Como o prédio é tombado, 
para que as obras pudessem 
iniciar, primeiro foi solicitada 
a autorização do Condephaat 
(Conselho de Defesa do Patri
mônio Histórico, Arqueoló
gico, Artístico e Turístico do 
Estado de São Paulo), confor
me explicou o engenheiro Fer
nando Ortega, coordenador 
de obras da Diretoria de Edu
cação. "A reforma consiste na 
pintura geral do prédio, m an
tendo a cor do tombamento 
dela [tom de amarelo], além 
de outras medidas como a

aplicação de sinteco nas salas 
de aula e a colocação de novo 
piso de concreto na quadra. 
Também haverá a troca do 
telhado da cozinha e de uma 
sala de aula externa", explica 
o engenheiro.

A expectativa é que o tra 
balho seja concluído até a 
prim eira quinzena de feverei
ro. O investimento na refor
ma é de aproximadamente R$ 
140 mil.
N O V A S C R E C H E S

O coordenador de Obras 
da Diretoria de Educação 
também informou que está 
em andamento o processo 
para construção das duas 
novas creches conquistadas 
pela prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) junto ao Governo do 
Estado. "Na creche do Jardim  
Maria Luíza já houve a apro
vação de toda documentação. 
Ela já está em mãos do FDE 
(Fundação para o Desenvolvi
mento da Educação) e segue o 
trâmite burocrático no gover
no. Em relação à creche do 
Jardim Grajaú, aguardamos 
os trâm ites legais do governo 
para a liberação da licitação", 
diz Ortega.



Esportes COPA LENÇÓIS
A LLFA (Liga Lençoense de Futebol Am ador), através da 
diretoria de Esportes e Prefeitura de Lençóis Paulista, realiza no 
próximo dia 17, às 19h, em sua sede, a reunião arbitral que irá 
definir os grupos e o sistem a de disputa da 9® edição da Copa 
Lençóis de Futebol Amador.

COPA CIDADE DO LIVRO

Atual campeão, Areiópolis está na disputa
Copa começa dia 
16 e é uma dos mais 
disputadas da região

A n g e lo  Neto___________

C omo já é tradição em Len
çóis Paulista, o ano espor
tivo começa com uma das 

mais importantes competições 
do futsal na região. É a Copa 
Cidade do Livro, que este ano 
deve contar com a participação 
de 12 a 15 equipes. Algumas 
delas já estão confirmadas. É o 
caso da atual campeã, o Porto 
de Areiópolis. Também estão 
na lista a quarta colocada de 
2013, a Prefeitura de Itapuí, e a 
Prefeitura de Pardinho. As dis
putas começam a partir do dia 
16 de janeiro.

Quatro equipes vão repre
sentar Lençóis Paulista com
petição. São elas: Amigos do 
Futsal, Açaí, Cruz Azul e De
mocratas, todos que integram 
o grupo das melhores classifi
cadas na Copa Lençóis de 2013 
e conquistaram a vaga na Copa 
Cidade do Livro de 2014. "Tal
vez vamos fazer o campeonato 
com 12 ou 15 equipes. Isso de
pende das confirmações", reve
lou o coordenador da diretoria

FOTO: M ÁRCIO M OREIRA/O ECO

FUTSAL -  Dia 16 começa a Copa Cidade do Livro, um dos principais torneios de futsal da região; em 2013, Porto de Areiópolis foi o campeão

de Esportes, Adolfo Martini. RS 
Futsal, de Bauru, Borebi, Ava- 
ré, Macatuba, Presidente Alves 
e Jaú devem confirmar presen
ça na competição entre hoje e 
amanhã. O sorteio dos grupos 
acontece ainda esta semana.

O sistema de disputa será

semelhante ao do ano passado. 
Serão duas fases de grupos e, 
logo em seguida, o mata-mata. 
A expectativa é de uma compe
tição bastante acirrada, como 
aconteceu no ano passado. 
"Este ano, o nível técnico será 
semelhante ou melhor do que

o ano passado", destaca Marti
ni. "Com relação às equipes de 
Lençóis Paulista, temos o Açaí 
e o Amigos do Futsal como fa
voritas e o Cruz Azul, que sur
preendeu e foi o campeão da 
Copa Lençóis em 2013", com
pleta o coordenador.

Os jogos, todos no ginásio 
do Antônio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão, são com rodadas du
plas nas terças e quintas-feiras. 
A Copa Cidade do Livro é or
ganizada pela Diretoria de Es
portes através da Prefeitura de 
Lençóis Paulista.

Porto tem 
atletas com 
experiência 
internacional

Em 2013, o Porto de 
Areiópolis disputou a 
Copa Cidade do Livro 
com dois jogadores que 
fizeram suas carreiras no 
Exterior e trouxeram às 
partidas um brilho ainda 
maior. Comandada pelos 
"estrangeiros repatriados 
da Itália" Eder Salomão e 
Manuel Moretto, a equipe 
levou a taça de campeão 
- inédita e invicta - jus
tamente no ano em que 
completou uma década 
de existência.

Na final, o Porto ba
teu o A.F.L, de Lençóis 
Paulista, por 4 a 1. Os 
lençoenses chegaram à 
decisão com o rótulo de 
"zebra", mas consegui
ram fazer belas partidas.

Na disputa pelo ter
ceiro lugar, o Amigos do 
Futsal venceu a Prefeitura 
de Itapuí por 7 a 4 e ficou 
com a medalha de bronze.

JOGOS DO IDOSO

Lençóis Paulista sedia JORI de 19 a 23 de março
Evento desportivo seguirá os moldes da edição que ocorreu em 2012, também no município; 
50 delegações devem participar das competições, trazendo mais de 2,5 mil atletas

FOTO: ANGELO  NETO/O ECO

ENERGIA -  Em 2012, competidores do JORI deram exemplo de vontade e superação; este ano, Jogos acontecem novamente em Lençóis Paulista

A n g e lo  N eto

Lençóis Paulista será a sede 
da 18^ edição dos JORI 
(Jogos Regionais do Idoso) 

entre os dias 19 a 23 de março. 
O evento acontece em várias 
praças esportivas e deve movi
mentar a economia do municí
pio. De acordo com a comis
são organizadora, mais de 50 
municípios vão em busca de 
medalhas em 14 modalidades 
diferentes. A expectativa é de 
que o número de participantes 
este ano supere os 2,5 mil de 
2012, quando Lençóis também 
foi sede do evento.

Duas reuniões já foram

realizadas para acertar deta
lhes do evento. Amanhã, re
presentantes da Secretaria de 
Esportes, Lazer e Juventude 
estarão em Lençóis Paulista 
acertar alguns detalhes. O di
retor de Esportes de Lençóis 
Paulista, José Lenci Neto, "O 
nosso JORI será o primeiro do 
Estado deste ano. Vamos abrir 
a temporada de 2014. Já temos 
locais previamente acertados. 
Vamos manter alguns locais de 
competição de 2012 e outros 
serão alterados. Aquilo que 
deu certo iremos melhorar e 
o que não deu, vamos conser
tar", avisou.

A abertura será no ginásio

do Csec, no dia 20 de março, 
e deve contar com a presen
ça de Lú Alckmin, prim eira- 
-dama do Estado e presidente 
do Fundo Social de Solidarie
dade do Estado de São Paulo. 
De acordo com a diretora de 
Assistência e Promoção Social 
de Lençóis Paulista, Elisabete 
Ortado Athanásio, a estrutura 
dos JORI será semelhante à 
de 2012. "O povo gosto muito 
do evento, então resolvemos 
nos candidatar novamente e 
conseguimos trazer novamen
te os JORI. Todos elogiaram 
a acolhida do povo lençoense. 
É uma energia muito positi
va", lembra.

Os JORI são um conjun
to de eventos realizados no 
Interior e na Capital, promo
vidos pelo Fundo Social de 
Solidariedade do Estado de 
São Paulo, envolvendo a po
pulação idosa em atividades 
esportivas, em parceria com 
as secretarias da Juventude, 
Esporte e Lazer, Educação, 
Saúde, Desenvolvimento So
cial. Os idosos (acima de 60 
anos) disputam 14 modalida
des diferentes adaptadas para 
esse público. Terminada a fase 
regional, os dois primeiros 
classificados em cada modali
dade participam do JEI (Jogos 
Estaduais do Idoso).

MODALIDADES DISPUTADAS NOS JORI:

•'V 'L

1» Bocha
2 » Atletismo (corrida)
3 » Buraco
4 » Coreografia (dança)
5 » Damas
6 » Dominó
7 » Danças de salão
8 » Malha
9 » Truco
10 » Natação
11 » Vôlei adaptado
12 » Tênis de mesa
13 » Tênis
14 » Xadrez

///////////////////////^ ^ ^ ^ ^ V ////////////

A realização dos seus sonhos é a nossa especialidade!
JARDIM MONTE AZUL REF 142. Casa com 2  dormitórios, 

sala, cozinha grande revestida, w c social, piso frio, com 

laje, a / s  coberta, terreno com área total de 2 48  m^, com 

7 0  m^ de construção. aceito financiamento. R$ 187 mil.

CENTRO. Casa com 3  dormitórios, todos com ventiladores 

de teto, sala de tv, sala de jantar, cozinha, w c  social, fundo 

temos 1 quarto, banheiro, churrasqueira, terreno com 275  

m^, com 1 84,38 m^ de construção, aceito permuta e não 

a / c  financiamento. R$ 2 9 0  mil

VILA CRUZEIRO REF 105. Sobrado com 2  dormitórios, sala, 

cozinha, 2  banheiros, 1 vaga coberta p /  auto+ 1 quarto 

grande no fundo. R$ 130 mil n/aceito financiamento e 

aceito permuta.

JARDIM DAS NAÇÕES. Sobrado com 4  dormitórios, sala, 

cozinha, 2  banheiros, sacada, piso frio, com laje, 1 vaga 

coberta p/auto, troco por casa em outro bairro, não aceito 

financiamento. R$ 150 mil.

PARQUE RES. RONDON REF 138. Casa  com 3  dormitórios, 

com laje, com tacos e o restante com piso frio de boa 

qualidade, sala, cozinha, 3  vagas p/ autos coberta, 

2  banheiros, a/s coberta, 1 quarto no fundo, terreno 

com 2 5 0  m^, com 159,52 m^ de construção, aceito 

financiamento e permuta. R$ 2 5 0  mil.

PARQUE RES. RONDON REF 136. Casa 3  dormitórios, 

sala, copa, cozinha, lavanderia coberta, 1 vaga coberta 

p / auto com portão aberto de correr, piso frio, com laje, 

aceito casa de menor valor como parte do negócio, terreno 

com área total de 2 0 8 ,5 9  m^, com 1 22,38 m^, não aceito 

financiamento, excelente bairro. R$ 190 mil

CECA P REF 113. Casa com 3  dormitórios, sala, cozinha, w 

c social, 1 dispensa, 1 quarto p /  diversos, churrasqueira, 

a / s  coberta, salão comercial e fase de acabamento, 2 

vagas coberta p /  autos, não aceito financiamento e aceito 

permuta. R$ 150 mil

JARDIM DAS NAÇÕES REF 121. Sobrado com 3  

dormitórios, sala, w c social, lavanderia coberta, 

churrasqueira, dispensa, parte inferior, na parte superior 

temos 1 quarto, banheiro grande, sacada, piso frio, laje e 

for^o de gesso, terreno com área total de 125 m^, com 145 

m^ de construção, 2  vagas coberta p /  autos com portão 

basculante, aceito financiamento e permuta. R$ 170 MIL.

JARDIM JOÃO PACCOLA REF 107. Casa com 2  dormitórios, 

2  salas, 1 quarto de diversos,cozinha, w c social, 2  vagas 

coberta p /  2  autos, fundo temos 1 quarto, banheiro, 

churrasqueira, a/s coberta, terreno com 2 2 1 ,5 0  m^, com 

1 83.06 m^. R$ 2 2 0  mil n/aceito financiamento e troco 

por apartamento.
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Réveillon no CEM anima 
público no salão social
Chegada de 2014 no Marimbondo teve as 
atrações musicais Ana Kely e Os Quatro

FOTOS: CINTIA FOTOGRAFIAS

O ano de 2013 foi espe
cial no CEM (Clube Esporti
vo Marimbondo) com atra
ções dos mais variados gos
tos. E para a virada do ano, 
nada melhor do que curtir 
um bom som acompanhado 
de uma tábua de frios, cesta 
de frutas e um espumante.

Foi assim que sócios e 
não sócios do clube pas
saram a virada de ano no 
salão social do clube. O 
Réveillon contou com a 
animação da banda len- 
çoense Os Q uatro que 
tocou os mais variados

sons para que a chegada 
de 2014 se tornasse ines
quecível. A  participação 
da bela cantora Ana Kely, 
ex-vocalista da banda San
ta Esmeralda, abrilhantou 
ainda mais o evento.

O Réveillon marcou o 
último evento de 2013 e 
fechou a programação do 
aniversário de 54 anos do 
CEM, comemorado em no
vembro. Para 2014, a expec
tativa é de que a programa
ção novamente agrade com 
eventos musicais, esporti
vos, teatrais entre outros.

Alegria
Mais uma vez o CEM traz para as crianças várias ativida

des durante as férias escolares. Na terça-feira 14, o projeto 
Criança Feliz vai distribuir muita pipoca e algodão doce. Os 
pequenos poderão se divertir com várias atividades que se
rão oferecidas no clube.
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P a rce ria

Na recepção ao 
governador Geraldo 
Alckmin, o prefeito 
de Borebi, Manoel 
Frias, mostra que, 
com simplicidade, vai 
solidificando sua obra. O 
governador fez questão 
de incluir a pequena 
Borebi em sua agenda 
e demonstrar que todo 
paulista é importante. 
Ponto para o prefeito 
borebiense.

• Calçados Franco
Com variedade de 
calçados femininos, 
masculino e infantil, a 
loja Calçados Franco 
atende na rua Ignácio 
Anselmo, 96, no Centro 
de Lençóis Paulista, 
e está esperando por 
você. Na foto, Kelly. 
Telefone (14) 3263 
3196.

Laura Adelia

ENSAIO
A pequena Bianca, 
durante sessão de fotos 
de Natal.

FOTO: STUDIO A
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Rua Cel. Joaquim 
Anselmo Martins, 337 

Lençóis Paulista
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O  Alice, 2 meses 
©  Lorena 
©  Luís Otávio 
O  Arthur, 2 meses 
©  Miguel 1 mês 
©  Lívia
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